

DEUX CLASSES DE LA BRESSOLA OUVRENT À LA RENTRÉE PROCHAINE AU MAS ROUSSILLON

Publié le 4 avril 2022



Ce sont deux classes de collège, 6^{ème} et 5^{ème}, de l'association La Bressola Escola Catalana qui ouvriront à Canet à la rentrée prochaine. Les élèves seront accueillis au Mas Roussillon dans un bâtiment qui sera aménagé à cet effet.

Les familles qui choisissent La Bressola pour la scolarité de leurs enfants souhaitent préserver la culture et la langue catalane. Cette école immersive, associative répond à une demande particulière.

Pour intégrer les classes de collège de la Bressola qui seront ouvertes à Canet-en-Roussillon, il est nécessaire d'avoir été scolarisé au sein de l'école à partir du CP. Le collège est une continuité pour les élèves.

Les familles ont été conviées à découvrir le site du Mas Roussillon lors d'une visite sur site fin mars et ont été ravies de constater que leurs enfants évolueront dans un cadre particulièrement privilégié.

La proximité de l'arboretum et de son environnement naturel, la facilité d'accès et de stationnement participent à faire de ce site un endroit idéal pour accueillir des formations.

Le Mas Roussillon est un site dédié à l'apprentissage et à l'enseignement. Il accueille le GRETA CFA, l'école de formation au pilotage de drone Dadsud et à partir de la rentrée prochaine, la Bressola.